

# *Doblete de Etiopía en Maratón de Xiamen*

---



La Habana, 6Ene (JIT) Los Etiópes Medina Armino y Birhan Nebebew dominaron el Maratón de Xiamen en sus respectivos sexos y dejaron claras las aspiraciones de su país en las carreras de largo aliento para la temporada que recién comienza.

Armino revalidó la corona lograda hace un año en esta prueba, primera de 2020 con etiqueta de oro de la federación internacional de atletismo.

La fondista de 22 años se impuso con registro de dos horas, 26 minutos y 12 segundos, por delante de sus connacionales Mesera Hussien (2:26.28) y Afera Godfay (2:26.42), quienes completaron el podio etíope en la ciudad costera de Xiamen.

Entre los hombres, Nebebew dominó la carrera con tiempo ganador de 2:08.16, mientras el keniano Reuben Kerio (2:08.46) y el etíope Girmay Gebru (2:08.52) finalizaron en segunda y tercera posiciones, respectivamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/211231-doblete-de-etiofia-en-maraton-de-xiamen>



**Radio Habana Cuba**